

常金丸小だより

2023年(令和5年) 5月29日(月)

No.4



最後きで協力!102 人の輝く笑顔で!!②

運動会の感想や応援メッセージを多くの方から寄せていただきました。一部になりますが紹介します。「こうだったらよかったな」のご意見には少しだけ【いいわけ】を載せる部分もあります。

1年生保護者

5月に入り、毎日のように練習があり、毎晩倒れこむように眠っていました。今日の演技を見て、 短期間でよくここまでできたなーと思い感動でいっぱいになりました。何より、笑顔で楽しく踊っ たり走ったりしている姿を見られてよかったです。初めての運動会を102人でできて本当に子ど もにとって貴重な体験になったと感じています。ありがとうございました。

他の学年のダンスにも興味を持ち、登校班でも一緒に楽しんでいたのが印象的でした。「〇〇ちゃんが~をするんだよ」「〇年生は~をしているよ「みんなで~をするんだよ」と他の学年の話もたくさん聞けて親も当日楽しめました。

入学したての1年生がにこにこでダンスをする姿をみてほっこりしました。高学年の子は自ら楽しんで声を出していて、みているこちらも感動しました。



2 年生保護者

毎日「ここをがんばってるよ!」「うまくできたよ!」と学校での様子を楽しそうに教えてくれました。 やりがいをもって取り組む姿に成長しているんだなあとしみじみ嬉しく思いました。

初めてリレー選手に選ばれ、本番ではバトンを落としてしまい、落ち込んでいるのかなと思っていたら「バトンを落としたけど最後まで力を抜かずに走ったよ」と笑顔で話してくれた姿に成長を感じました。※リレーのバトン渡しの時、低学年はごちゃごちゃになっていたので、もう少しスムーズにできるよう誘導をしてもらえればなと思いました。

【そうですね,もっとスムーズにできればよかったです。リレーの練習は主に休憩時間に行いました。誰から誰に渡すのか,トラックの内側を走らない,トラックの外側を大きく走らないなどの指導から行いました。内側によって待つ,少しリードして待つなどは低学年には少し難しかったようです。】

他学年の応援をするのによく声が出ていました。誰かのミスを全員でカバーできていたと思います。 みんなよくがんばりました。

毎日ダンスの練習を家でしていました。秘密ということで本番まで見せてくれませんでした。練習 の成果が120%でていた本番でとてもよく頑張っていました。

応援合戦もみんなが心を一つにして頑張っていてよかったです。久しぶりに全学年そろっての運動 会を見ることができて楽しかったです。

3年生保護者

初めてたくさんの競技がある運動会でしたが、友達と一緒に頑張り、諦めない姿を感じることができました。中学年になり、成長したなと感じた運動会でした。ありがとうございました。

たくさんの人の前で運動会ができてよかったですね!私もこの日を待っていました。応援合戦や大 玉転がしで高学年の子どもたちはフォローする係をしているのを見て、素敵だなと感じました。感 動をありがとうございました。

短い練習期間で難しいよさこいをみんなで力を合わせて全力で取り組む姿に感動しました。手作りの衣装もとってもかっこよかったです。全体を通して演技をするときはみんな本気で一生懸命するなど、メリハリがあっていいなと思いました。常金丸小は102人と人数があまり多くはありませんが、それを感じさせないほど、みんなのやる気と活気があふれていて輝いている姿がとても素敵でした。感動をありがとう!!これからも応援しています!!

たくさんたくさん練習してきた成果が出ていたと思います。恥ずかしそうな中, 踊りや団体競技, リレーなど, 一生懸命する姿に成長を感じました。本番までにたくさんの指導・練習をして下さり, ありがとうございました。

赤白に分かれての運動会が数年ぶりにできて良かったです。応援合戦での声出しも子どもたちみん なよく声が出ていて観ている保護者もうれしかったです。

